

GRANADA, SEDE DE LOS JUEGOS DE INVIERNO COMIENZAN LOS PREPARATIVOS PARA LA CITA DE 2015

El comité gestor de la Universiada 2015 empezará a trabajar en menos de un mes

El organismo definirá la inversión exacta que ejecutará cada administración e iniciará la captación de socios privados · La idea es que todos los patrocinios tengan exenciones fiscales

ANA GONZÁLEZ / GRANADA | ACTUALIZADO 28.05.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Cuatro días después de que Granada fuera designada en Bruselas sede de la Universiada 2015, las administraciones ya han fijado la fecha de constitución del comité gestor encargado de echar a andar el proyecto. La idea es que en apenas unas semanas se cree una oficina permanente que debe estar funcionando como muy tarde a lo largo del mes de junio y que velará por el buen funcionamiento del proceso de aquí hasta que se clausure la Universiada.



La estación de esquí será uno de los escenarios de la Universiada.

Una vez pasados los nervios y la euforia inicial toca ponerse a trabajar con más prisas que pausas. La primera tarea que tendrá que afrontar este órgano gestor -cuyos integrantes están todavía por definir- pasa por concretar las inversiones que las distintas administraciones públicas tienen que hacer para materializar los proyectos previstos.

De forma paralela el comité se volcará con la iniciativa privada con el objetivo de captar socios dispuestos a aportar los 132 millones (el 55% del presupuesto total) que el proyecto contempla recaudar a través de patrocinios, merchandising, etc. Consciente de que la situación económica actual no invita a las empresas a hacer grandes alardes económicos, el consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, dejó clara ayer la necesidad de que se tramiten cuanto antes exenciones fiscales para estas empresas, de forma que se consiga para ellas la devolución íntegra del 16% del IVA. "Cumpliremos la inversión comprometida por la Junta de Andalucía y, además, haremos de intermediarios con otras consejerías como Turismo, Deporte, Obras Públicas y Ordenación del Territorio con la idea de que haya una ventanilla única de cara a apoyar la Universiada", manifestó el consejero de Innovación en su visita a Granada.

De hecho, Martín Soler se comprometió a adelantar las inversiones previstas en Granada para que puedan acometerse cuanto antes las infraestructuras necesarias y ensayar sobre ellas en campeonatos del mundo y pruebas internacionales previas a la Universiada.

En principio, la Diputación de Granada asumirá todas las actuaciones a desarrollar en el Puerto de la Ragua y su entorno, donde se celebrarán las competiciones de esquí nórdico y biatlón, mientras que el Ayuntamiento de Granada se ocupará de la construcción de la Villa Olímpica en la capital y los pabellones donde tendrán lugar las pruebas de hielo.

"Está claro que cuando se plantea un proyecto ilusionante unimos fuerzas todas las administraciones y al final quien gana es Granada", apuntó el alcalde en la reunión que mantuvieron ayer los representantes de las instituciones que promueven el evento.

La Junta canalizará a través de Cetursa las inversiones destinadas a acondicionar el recinto invernal para acoger la competición de esquí alpino, mientras que la Universidad de Granada se encargará de la organización y aportará todas las instalaciones que le sean posible.

La idea es que 2015 sea la fecha tope para finalizar las infraestructuras que están pendientes en la provincia, especialmente las relacionadas con la movilidad a tenor de la gran cantidad de atletas y aficionados que se espera recibir con motivo de este evento.

Según el consejero de Innovación, Ciencia y Empresa se espera que lleguen hasta Granada atletas de más de 130 países del mundo y que se movilicen en torno a 30.000 personas a su alrededor.

Además de la repercusión mediática que el evento deportivo supondrá para Granada, los representantes de las instituciones implicadas en la organización del evento destacaron ayer los beneficios económicos de los juegos de invierno en la ciudad. Las inversiones que mejorarán los equipamientos deportivos y las instalaciones de la Sierra, la mejora de las infraestructuras de la Universidad y el beneficio económico que reportarán los juegos al sector turístico son algunos de los aspectos más valorados por los representantes institucionales.

La de ayer fue la primera reunión de trabajo celebrada después de que el pasado fin de semana la ciudad fuera escogida como por la Federación Internacional de Deporte



GALERÍA GRÁFICA



El último tramo de la autovía a la costa ha sido el más caro de España

El último tramo de la A-44 que une la capital con la costa granadina fué inaugurado por el ministro de Fomento, José Blanco, tras once años del comienzo de las obras.

GALERÍA GRÁFICA



Los Reyes inauguran el Centro Cultural CajaGranada

Don Juan Carlos y Doña Sofía estuvieron acompañados del presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, y la ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez.



SEMANA SANTA 2009 La más completa información de la Semana Santa de Granada

ENCUESTA

¿Cree que las advertencias para peatones en los pasos de cebra serán efectivas?

Han contestado 407 personas

- Si
- No
- Hay que acompañarlo de otras medidas

VOTAR

[Ver resultados](#)

